

Medio	La Tercera
Fecha	22-01-2010
Mención	Carlos García, investigador de la Universidad Alberto Hurtado, coincide con Alejandra Mizala, economista de la U. de Chile en plantear la posibilidad de reducir las indemnizaciones para favorecer la movilidad laboral.



Normativa de empleo: apoyo de expertos a flexibilización

Alejandra Mizala, economista de la U. de Chile replanteó la posibilidad de reducir las indemnizaciones por años de servicio para que los trabajadores contarán con mayor movilidad laboral. Su visión fue compartida por Carlos García, investigador de la U. A. Hurtado. Coincidieron en que se requieren definiciones políticas más fuertes.